

VALIDITA'

NOVEMBRE 2010 - OTTOBRE 2013

ACCORDO DI RIFERIMENTO

28 GIUGNO 2011

TABELLA IN VIGORE DA

GENNAIO 2012 - DICEMBRE 2012

Livello	Minimi	I P O	E d r	Ind. Funzione	Premio Produtz.	Totale
F	1.312,39		10,33		19,11	1.341,83
E 3	1.380,40		10,33		19,63	1.410,36
E 2	1.380,40	64,02	10,33		20,66	1.475,41
E 1	1.380,40	101,23	10,33		20,66	1.512,62
D 2	1.551,99		10,33		21,18	1.583,50
D 1	1.551,99	85,98	10,33		22,72	1.671,02
C 2	1.669,43		10,33		22,72	1.702,48
C 1	1.669,43	73,62	10,33		24,27	1.777,65
B 2	1.853,28		10,33		27,37	1.890,98
B 1	1.853,28	146,62	10,33		29,96	2.040,19
A	2.146,07		10,33	25,82	32,02	2.214,24

ZONA EMPOLI

Livello	Ind. L N 2° Gr.
F	17,19
E 3	17,19
E 2	17,19
E 1	17,19
D 2	17,19
D 1	17,19
C 2	17,19
C 1	17,19
B 2	17,19
B 1	17,19
A	17,19

ZONA VALDARNO INFERIORE

Livello	ILP ex NOCIVA	DIFF. LOCALE
F	17,19	96,06
E 3	17,19	96,58
E 2	17,19	98,64
E 1	17,19	98,64
D 2	17,19	101,74
D 1	17,19	103,29
C 2	17,19	103,29
C 1	17,19	107,42
B 2	17,19	110,52
B 1	17,19	116,20
A	17,19	118,27

per i lavoratori delle aziende scarnatrici,
spattatrici gli stipendi mensili sono aumentati
di euro 5,37.